

CE QUI DEVAIT ARRIVER , ARRIVA !!!!

Nous avons une fois de plus frolé le pire cette semaine. Encore ce jour, un détenu multirécidiviste sort une arme artisanale pour agresser un autre détenu. Pourquoi n'a t-il pas fait l'objet de mesure individualisé tant son comportement pose problème depuis son retour à l'EPM ? On ne peut que féliciter le professionnalisme des agents présents.

VOILA LES CONSEQUENCES DE VOS DECISIONS !!!!

Nous tenons à dénoncer une politique du « collectif pour tous » et nous demandons une clarification des critères d'affectation des régimes. **Certains détenus affectés en unité classique n'ont rien à y faire !!!** La CGT dénonce une politique du chiffre et du quota au détriment du bon sens. Un seul constat : la population pénale que l'on accueille actuellement évolue dans une telle violence **que l'on ne peut tout autoriser.**

Nous demandons à notre direction de prendre en compte de façon concrète , les suggestions des agents de terrain afin de remettre la sécurité de tous au centre des préoccupations !! Cela va pourtant de soi...

Si vous continuez à faire la sourde oreille , nous écouterons nos collègues et agiront en conséquence ...